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O secretário do Desenvolvimento Urbano, Ratinho Junior, recebeu na manhã desta quarta-feira, 06,
uma comitiva com quatro empresários coreanos para apresentar projetos que ajudam no
desenvolvimento das cidades. Os empresários mostraram ao secretário um projeto de iluminação
pública para os municípios, utilizando lâmpadas de LED, que economizam energia, fabricados pela
empresa coreana KSB Korea LTD. Além disso, o CEO da empresa coreana Fine Field Trading LTD,
Younghak Lee (Oscar), convidou o secretário, e sua equipe de técnicos e gestores públicos, para a
inauguração do Escritório de Cooperação Paraná China, em Pequim, capital da China, no próximo
mês. Trata-se da "Ageing Development Foundation, ligada ao Ministry of Civil Affairs the People's
Republic of China". 
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  Este escritório, construído pelo Governo Chinês, foi estabelecido para ser facilitador das iniciativas
do Estado do Paraná, e funcionará para receber projetos do Brasil para a China e também para
coordenar projetos chineses ao Brasil. Neste âmbito, além de projetos de iluminação pública, serão
tratados assuntos de resíduos sólidos e mobilidade urbana.  
  Os investidores coreanos puderam conhecer o trabalho realizado na SEDU e no Serviço Social
Autônomo - Paranacidade. "Vamos levar em nossas bagagens de volta, ideias e conhecimentos
coletados aqui no Paraná", disse, em espanhol, Younghak Lee (Oscar). 
  No encontro, no gabinete de Ratinho Junior, estavam também presentes o prefeito de Assis
Chateaubriand, Marcel Micheletto, os deputados estaduais Guto Silva e Marcio Nunes, o diretor da
Fine Field Trading Brasil, Luiz Henrique Fagundes, e o superintendente executivo do Paranacidade,
Wilson Bley Lipski.
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